

undefined - mercredi 8 mai 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL

## Football : une mauvaise note pour finir pour le Pays des couleurs



*Fin de championnat pour les féminines, place aux tournois.*

**Le Pays des couleurs a clos sa saison officielle ce dimanche par un set sec encaissé à Annecy-le-Vieux (0-6). Une équipe qu'il avait jouée la toute première journée de championnat à la maison avec une victoire (3-0). Les filles de Quentin Gros terminent cinquièmes de leur poule de Régional 2.**

► **Le film :** « Le mot d'ordre était de bien finir la saison, avec des intentions dans le jeu et de ne pas subir l'adversaire. Après une entame équilibrée, nous ne parvenons pas à ressortir proprement nos ballons que nous rendons trop vite à l'adversaire. Et sur une bonne passe donnée dans notre dos, nous encaissons le premier but, qui sera suivi assez rapidement par deux autres. À la mi-temps 0-3, et un groupe en manque de réaction et de volonté... Pourtant, le discours à la mi-temps est resté positif malgré le score déjà lourd. En deuxième mi-temps, rien n'a changé. Nous avons encaissé encore trois buts », explique le technicien.

► **Le fait :** « Bien évidemment, il y a beaucoup de déception de finir comme cela... Nous garderons tout de même que nous sommes maintenus assez tôt dans la saison par rapport aux dernières saisons et que nous sommes 5<sup>e</sup> de R2 cette saison ! Plutôt un beau bilan donc ! Même si nous restons perfectionnistes et ambitieux, félicitations au groupe et au staff pour cette saison ! », conclut Quentin Gros.

Défaite 1 à 2 de l'équipe réserve face à Entente Domène/Rachais.